

BOLETÍN DE PRENSA No. 641 ->>

**65% de avance tiene ya el centro de Enseñanza Media Oriente de la UAA.**

Ofrecer oportunidades de estudio para los jóvenes de Aguascalientes es el objetivo de la Universidad Autónoma de Aguascalientes que, a través de una educación de calidad, sustenta el desarrollo de la entidad, fueron las palabras del rector, Mario Andrade Cervantes al dar la bienvenida al gobernador Carlos Lozano de la Torre, quien realizó un recorrido por las obras de construcción del Centro de Enseñanza Media Oriente de la UAA. Ahí se constataron los avances de la edificación que estará terminada para marzo del próximo año.

En dicho evento, Andrade Cervantes comentó que las gestiones realizadas por el gobierno estatal para la realización de esta obra han sido fundamentales para que se construya de manera puntual este nuevo plantel de bachillerato que lleva hasta el momento un avance del 65%, generando empleos con la construcción que benefician cerca de 700 personas principalmente de las colonias del oriente del ciudad.

En su mensaje el rector explicó que en las instalaciones se alberga ya la primer generación del Centro de Enseñanza Media Oriente, por lo que es una realidad que más jóvenes puedan prepararse bajo el sistema de la Autónoma de Aguascalientes, el cual es una garantía de calidad educativa.

En su oportunidad el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre coincidió en que la UAA ofrece la educación de mayor calidad en el estado y por ello se está dando un impulso especial a su crecimiento como es el caso del Bachillerato Oriente y el campus Sur.



Comentó que este plantel permitirá que existan más espacios para que los jóvenes puedan continuar sus estudios e incluso sostuvo que hasta 3 mil alumnos serán albergados dentro de las aulas, ahora en construcción, cuando el proyecto esté totalmente terminado.

En este sentido dijo que la juventud necesita tener elementos para prepararse y por ello el gobierno del estado refrenda su compromiso de apoyo a la UAA que es una de las mejores opciones de educación en México.

Posteriormente el rector de la UAA, Mario Andrade y el gobernador Carlos Lozano, encabezaron un recorrido por las instalaciones en construcción, constatando los avances que se tiene por parte de los encargados; en este recorrido estuvieron acompañados por los integrantes de la comisión ejecutiva universitaria, así como funcionarios estatales, diputados locales, y representantes del sector educativo local.

